



100 Jahre St. Peter und Paul Schützenbruderschaft Schalbruch



Sehr geehrte Schützenschwestern, sehr geehrte Schützenbrüder,

vom 24. bis 27. Mai feiert die Schützenbruderschaft St. Peter und Paul Schalbruch das 100 Jährige Bestehen mit dem Musikverein St. Martinus als 160 Jähriges Jubiläumsfest.

Die Vorbereitungen sind schon weit fortgeschritten. Der nächste wichtige Schritt ist die Gestaltung der gemeinsamen Festschrift. Um die Ereignisse der letzten Jahre auch mit den aktuellen Mitgliedern zu dokumentieren, ist es wichtig, ein neues Bild der Schützenbruderschaft zu erstellen.

Wir treffen uns am **Sonntag, den 24. März um 11 Uhr** an der St. Peter und Paul-Kirche in Uniform mit Kopfbedeckung.

Wir hoffen auf zahlreiches Erscheinen und die Unterstützung aller Mitglieder bei diesem großen Fest.

Mit kameradschaftlichen Grüßen

Ralf Knarren

Kommandant